

## EL CABALLITO

### La estrategia que replica Basulto para avance de proyectos de obras en la Ciudad de México

::::: Nos dicen que el secretario de Obras y Servicios de la Ciudad de México, **Raúl Basulto**, al parecer, desarrolló una estrategia para avanzar con los proyectos de obra que tiene encomendados. Se trata de dividir los tramos de construcción para poder lanzar diferentes licitaciones y así contar con varias empresas para meterle velocidad y no sujetarse sólo a una firma. Así, nos recuerdan, ha ocurrido con la edificación de varias Utopías y así será con el levantamiento de la ciclovía en calzada de Tlalpan, proyecto que se dividió en tramos. ¿Será eficaz la estrategia de don Raúl?



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Raúl Basulto**

### Los trabajos en Periférico Norte

::::: Nos dicen que la decisión de realizar los trabajos de bacheo en Periférico Norte durante las noches busca minimizar el impacto vial en una de las arterias más transitadas del Valle de México, según informó el alcalde morenista **Isaac Montoya Márquez** y que, incluso, personal del ayuntamiento ha empezado ya a reparar la vía. Periférico Norte, olvidado durante años y lleno de baches que afectan la movilidad y seguridad vial, requiere de acciones sostenidas y coordinadas como pinta ser el plan estatal y de seis municipios. Ojalá que el tema no sea un rescate superficial, sino una transformación de fondo.



DARIO LUNA, EL UNIVERSAL

**Isaac Montoya**

### Alerta por violencia en oriente del Edomex

::::: Nos comentan que el homicidio de un hombre al que luego desmembraron y esparcieron sus restos en tres municipios mexiquenses durante la mañana del lunes, probablemente fue cometido por el *Cártel Nuevo Imperio* o eso es lo que pretenden hacer creer quienes lo cometieron. Las autoridades del Estado de México se sorprendieron por lo ocurrido ayer, porque habían pasado varios meses en los que no se tenía registro de ese tipo de violencia en el Valle de México. Lo último, nos recuerdan, es que según las investigaciones, esa organización delictiva estaría detrás del homicidio de **Milton Figueroa**, titular del área de Inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, ocurrido el 21 de julio de 2024 en Coacalco. ¿Habrá más hechos de violencia en esa área de la metrópoli o sólo se trató de un hecho aislado?

